

Hoy, en una entrevista en Espejo Público de Antena 3

Miguel Tellado resalta que la ley de amnistía ha sido tumbada por la mayoría absoluta del Congreso y que el Gobierno “debe abandonar este error histórico”

- El portavoz del Grupo Popular en el Congreso recalca al Gobierno que “debería aceptar el resultado” de la votación de la ley de amnistía en el Pleno, tumbada por la mayoría absoluta de la Cámara Baja, “admitir su error y renunciar a tramitar esa norma”. “Es un inmenso error que se va a llevar por delante al PSOE”, apostilla
- Apela a la presidenta Armengol, a través de un escrito dirigido a la Presidencia de la Cámara, para que no siga con la tramitación de la amnistía y alerta de que, de lo contrario, la ley estaría viciada en su recorrido parlamentario
- Advierte de las consecuencias que tendría tocar o modificar el Código Penal sobre el delito de terrorismo y recuerda lo sucedido con la Ley del *sí es sí*, que supuso la rebaja de condenas y la puesta en libertad de cientos de delincuentes sexuales
- Recuerda a Sánchez que quien decide qué es delito de terrorismo son los jueces, critica sus “declaraciones impropias” de ayer y lamenta que para el jefe del Ejecutivo todo vale con tal de seguir en el Gobierno. “Para Sánchez el fin justifica los medios”, censura
- Avanza que el PP apelará a cualquier instancia para frenar la ley de la amnistía, desde la vía política, la judicial, la presión social en las calles y la de acudir a Europa “para defender España, nuestro Estado de derecho y la vigencia de la Constitución”
- En el arranque de la campaña gallega, resalta que la única alternativa es “la estabilidad” que representa el gobierno de Rueda frente a la inestabilidad de un bloque de partidos con un PSOE en caída libre y cuyo único objetivo es impedir que gobierne el que gane